



6月 8日

下之郷遺跡学習田で田植え



どろた 泥田に入って 足をとられながら 一株ずつ稲苗植え

吉身小学校の5年生125人は、下之郷遺跡の学習田で古代米などの田植えを行いました。

児童らは恐る恐る泥田に素足で入り、地域のじいちゃんズのアドバイスを受けながら、丁寧に苗を植えていました。じいちゃんズや学校関係者は「地域の歴史と稲の栽培を両方学ぶ良い機会。20年以上続く行事が途切れなくて良かった」と話していました。

6月 6日

とれたて湖魚を販売



食のまちプロジェクト 漁協とおうみんち コラボで湖魚直売

もりやま食のまちづくりプロジェクトの一環で、守山漁協とおうみんちがコラボし、とれたて湖魚の直売会を開催しました。

小鮎やワカサギなど約100kgの湖魚が用意され、市民らが新鮮な水産物を買求めています。関係者は「はじめて湖魚料理に挑戦するという人も多かった。湖魚料理のファンが増えてくれたら」と喜んでいました。

6月 9日

ドリン先生 こんにちは



新しい先生を 迎えて初めての 英語遊び

長期休園が解除され市内各園の5歳児はハローイングリッシュで初めての英語遊びを体験しています。立入が丘幼稚園では、今年度から新しくドリン先生(フイリピン)が来てくれました。

ふれあいタイムで追いかけてこや、英語の歌を聴いたり、じゃんけん(ロックスンパーパー)ゲームをしたりと、一緒に楽しく遊びました。

6月 8日

青空のもと“運動会ごっこ”



ひなぎくこども園 かけっこなど 運動会ごっこに歓声

ひなぎくこども園では、長期化したステイホームが解除されたばかりの園児に、思い切り体を動かしてもらおうとフェスティバル(運動会ごっこ)を開催しました。

この日は4歳児のフェスティバル。園児らはかけっこや大玉ころがしなどで園庭を元気に駆け回ったり、がんばれと友達を応援するなどして歓声をあげていました。

(広報もりやまは 右記施設に設置) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

マチイロ

「マチイロ」アプリをインストール

ここからアクセス

ちいき本棚

「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「守山市制施行50周年! つなぐ50年輝く未来へ」
7月3日(金) 18:55~19:00
「守山市制施行50周年! つなぐ50年輝く未来へ」(再放送)
17日(金) 18:55~19:00

